

03/03/2017

Copiapó: Fiscalía y Carabineros desbaratan puntos de venta de marihuana y pasta base

Tres personas detenidas, además de la incautación de dosis de pasta base de cocaína y marihuana, fue el resultado de un procedimiento destinado a combatir el microtráfico de droga en puntos identificados de la ciudad de Copiapó.

Los hechos de esta investigación se conocieron en la audiencia de formalización en contra de tres detenidos que se realizó en el Juzgado de Garantía de la ciudad,



oportunidad en que el fiscal Leonel Ibacache Véliz, indicó que luego de antecedentes obtenidos respecto de la venta de droga en el sector de la Villa Chile-Italia del sector Rosario, la Fiscalía ordenó las diligencias respectivas a personal del OS-7 de Carabineros quienes detectaron que en dos viviendas del lugar se comercializaba droga.

De esta manera el personal policial realizó el trabajo investigativo de rigor y logró comprobar el delito, frente a lo cual se concretaron los allanamientos.

En la audiencia se conoció que en el primer domicilio al cual hizo ingreso Carabineros se detuvo a una pareja, un hombre de 37 años y una mujer de 28, además de incautar 38 envoltorios y dos bolsas pequeñas contenedoras de pasta base de cocaína. Del mismo modo, en otra casa del sector de detuvo a un imputado de 28 años quien mantenía en su poder 5 envoltorios con marihuana y 25 de pasta base de cocaína.

Los tres detenidos fueron formalizados por el delito de microtráfico de droga, consiguiendo la Fiscalía que se decretara la prisión preventiva en su contra, mientras que el plazo para el cierre de la investigación fue fijado en dos meses.

Cabe mencionar que con este procedimiento fue posible terminar con la venta de pequeñas cantidades de drogas en dos puntos que operaban hace varios meses en el mencionado sector de la capital de Atacama.